

Die Freuden des Freibeuter-Daseins

Pro Mobil veranstaltet Ferienaktion in der Schule am Thekbusch



Unter dem Motto „Piraten“ veranstaltet der Verein Pro Mobil in Kooperation mit der Schule am Thekbusch in Velbert eine dreiwöchige Sommerferienaktion. Seit der ersten Ferienwoche können sich die 16 Kinder am Freibeuter-Dasein erfreuen. Dazu gehören viele Bewegungsspiele und auch einige Bastelaktionen. So wurden gleich zu Anfang eine Piratenflagge gemalt (Foto) und Kostüme und Masken gefertigt. „Das allerwichtigste ist, dass die Kinder ihren Spaß haben“, erklärt Inklusionshelfer Volker Roß (2. v. l.). Und dafür hatten er und Organisatorin Stefanie Röcher einen kleinen Parcours mit „Inseln“, die es zu bereisen galt, einer großen Piratenschaukel und vielen weiteren Stationen aufgebaut.

Foto: Mathias Kehren

SuperTIPp, Samstag: 11.07.2015